



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Nota para los iluso, los miopes o simplemente oportunistas.

—¿Vieron cómo fueron las elecciones de la FNTA? Pues imagínense como habrán de ser las parciales. ¡Y no queremos decir si en definitiva se celebran las generales!

Estrofas conocidas.

“Estos, Fabio ¡ay dolor!
que ves ahora,
deshecha la unidad, rota en pedazos
fueron un tiempo Ortodoxia gloriosa...”

En época de la antigua Grecia, vióse un día por las calles de Atenas a un anciano de luengas barbas que metido dentro de un túnel sin fondo, caminaba fatigosamente, llevando en la mano una linterna.

—¿Qué buscas, Diógenes?—le preguntó alguien que había reconocido al filósofo, prisionero de la batalla de Queronea.

—¡Un hombre! Simplemente un hombre.

Quizás dentro de poco, veamos por nuestras calles a muchos ciudadanos, farol en ristre buscando un líder. Un líder que reúna los requisitos necesarios para llenar a cabalidad dicho papel: talento, valor, audacia y espíritu de sacrificio, carente de ambiciones personales.

Los que conocemos actualmente no poseen tales condiciones. Unos son viejos y la juventud no se vive dos veces. Y los otros, son jóvenes, pero han andado tan de prisa que parecen haber envejecido prematuramente.

Luis Conte Agüero comparecerá mañana miércoles en el programa “Telemundo Pregunta” que se transmite todos los miércoles a las once de la noche por el Canal 2 de Televisión.

Hortsman, Núñez Pascual y Robreño formarán el “panel” interrogador, bajo la moderación de Carlos Lechuga.

Si en alguna ocasión Batista realiza un viaje a Europa, seguramente que la primera ciudad que visitará será Barcelona.

Al menos, como agradecimiento a los más fieles colaboradores que ha tenido en las dos etapas distintas de su mando en Cuba. Jaime Mariné lo fué primeramente y después lo ha sido Eusebio Mujal.

Todo el fanatismo está pendiente de la actuación del gran bateador de los “Yankees”, Mickey Mantle, tratando de mejorar el record de “jornales” establecido por el ya fallecido “Babe” Ruth en 1927.

Sin embargo, nadie se ha fijado nunca en la gran cantidad de cubanos, nuevos ricos, que se han hecho poderosos de la noche a la mañana y que luego establecieron años records, “botando la bola”... hasta quedarse otra vez en la miseria.

Ha declarado el director del Observatorio Meteorológico de Miami que este año habrá pocas ciclones y lo que se organicen, afectarán más a la islas del Mar Caribe que al territorio norteamericano.

¿Y por qué ese empeño en echarnos encima tan peligrosos visitantes?

Está visto que los yankees desde hace tiempo no quieren practicar la política del Buen Vecino.

Comunican de la Asunción que dentro de pocos días vendrá a La Habana un Ministro paraguayo.

Será digno de observar al distinguido visitante, porque lo cierto es que aquí en Cuba los Ministros sirven para todo, menos, “para-guayos”.